

DEMOCRACIA

SEMANARIO REPUBLICANO FEDERAL

ÓRGANO DEL PARTIDO REPUBLICANO FEDERALISTA DEL DISTRITO DE VILLANUEVA Y GELTRÚ

REDACCIÓN Y ADMINISTRACIÓN Centro Republicano Federal, Colegio, 40, 1.º Villanueva y Geltrú.	NÚMERO ATRASADO 25 CÉNTIMOS	PRECIOS DE SUSCRIPCIÓN Un mes: :::::::::::::::::::: 0'50 pesetas. Un trimestre: :::::::::::::::::::: 1'50 „
----------------------------------------------------------------------------------------------------	---------------------------------------	-------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

FIESTAS MAYORES SOMBRERERÍA DE N. MAGRIÑA Hospital, 45, Barcelona (junto Teatro Romea)

Derroche de precios en toda clase de sombreros

Al portador de este periódico se le hará un descuento del 10 por 100 del coste de su valor y se le regalará una caja ó cepillo (á elegir)

Hospital, 45, Barcelona (junto Teatro Romea)

POR NUESTRA VILLA

Fiestas de invierno y de verano. - La "coalición" regresiva. - La empresa de gas Ricart y C.^a

A los republicanos se debe la celebración de las fiestas de verano que hoy acaban. Se había hablado mucho de la conveniencia de establecer definitivamente los festejos de invierno (Carnaval) y los del estío que coinciden con la llamada fiesta mayor pero quitándole todo el carácter religioso. Fiestas esencialmente de verano para atraer forasteros al objeto de que sean conocidas cada día más las especiales condiciones de nuestra playa, una de las mejores y más agradables y hermosas de la costa.

Algo es empezar y si no fuese por la enemiga que llevan en todo los reaccionarios del Ayuntamiento, á buen seguro que nuestros correligionarios instituirían ya para siempre esas grandes fiestas de invierno y de verano, llegando, si se hiciese preciso, á la supresión de otras festividades religiosas que consti-

yen un estorbo para la industria y el comercio y para la vida del obrero.

Pero no hemos de desconfiar, pues el pueblo está preparado y espera con verdadera ansia las elecciones municipales para echar definitivamente de la Casa de la villa á los que vienen engañándole y constituyen el obstáculo para el progreso de esta localidad, que han llevado á la miseria y á la bancarrota con su impericia industrial, comercial y política.

Nada hay que esperar de los de enfrente. Si algo organizan ó intentan es por la perspectiva de un sueldo. Ausencia de patriotismo y de idea altruista, solo se piensa en el propio estómago.

Empiézase ya á ver claro á pesar de las tinieblas en que nos tiene sumidos la empresa del gas Ricart y C.^a, la única que aquí realiza el verdadero negocio y que explota la candidez de nuestros industriales.

La «coalición», que no es más que un conglomerado de botarates, fué inventada por el Consejo de Administración de aquella empresa para salvar sus sagrados intereses en el Municipio y poder continuar tranquilamente repartiéndose el dinero de nuestros convecinos.

Ya tendremos ocasión de hablar sobre todo esto. Queremos hacer expiar á los

pequeños industriales que se ven precisados á tener tratos con la empresa, el tanto de culpa que les corresponde por haberse dejado coger en las redes tendidas desde la fábrica del gas, antes de que, como producto de nuestra campaña, se vea obligada dicha empresa á rebajar el precio del fluido.

Ya iremos descubriendo los que trabajan para el bien general de la villa y los que viven á sus costas. Es preciso que todo el mundo se entere de quienes son nuestros adversarios; llegó la hora de que se les aparte para dar paso á lo nuevo, pues el miedo de desposeerse de lo que con tanta holgura alcanzaron, les hace oponer sus fuerzas á toda idea de progreso y adelanto que no pueden sentir ni sabrían entender.

En el convento de Oblatas (Ciempozuelos)

Los martirios de una monja

Antecedentes

En la casa núm. 34, piso primero, puerta número 7 de la calle de Blasco de Garay de Madrid, habita desde hace tiempo el guardia municipal Pedro Torres Llorente, con su familia, entre la que se halla su hija mayor, Teresa Torres Martín, joven de espléndida belleza, de natural gracejo y aficionada á todo aquello que supusiese una discreta y honesta diversión.

Advertimos también que Pedro y toda su familia han sido siempre mantenedores de sus creencias religiosas, aunque sin exageraciones ni remilgos.

Con este motivo, la chica recibió su primera educación en las escuelas cristianas, asistidas por religiosas y visitadas con periódica frecuencia por distinguidas señoras de la aristocracia que lograron persuadir á la joven para que pasara á aumentar el número de las encerradas en los conventos de los que tenemos en esta villa un ejemplar.